
Es reicht entgültig
Beitrag von „Graf von Düsterstein“ vom 10. September 2009, 18:58

Das liegt alles daran, daß Holländer soviel Wasser im Staat haben, daß sie es ins Gemüse
stecken, wie jeder weiß, der Importtomaten schonmal probiert hat. So entsteht Frust bei den
Importessern. Wir haben es hier nicht mit einem MN-, sondern mit einem
Grundnahrungsmittelproblem zu tun.
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